
I SOTTOPASSI IMPEDISCONO L’INTERRAMENTO ?

www.sevesoviva.it

I sottopassi realizzati a Cesano M. sono compatibili con il futuro
interramento ?  Quale documento tecnico lo afferma ?

Perchè né l’Amministrazione comunale né FNM spendono un solo euro per confrontare
una soluzione basata sull’interramento della tratta di Seveso con il costo dei sottopassi ?

dall’Accordo con Regione Lombardia e FNM
leggilo integralmente su www.sevesoviva.itdal “Periodico del Comune di Seveso”

L’Amministrazione afferma: ... e invece ...

Perchè nell’Accordo con FNM non si scrive chiaro che i sottopassi
da realizzare dovranno essere compatibili con il futuro interramento?

Perchè il buon senso comune dice che se realizzi un sottopasso
poi l’interramento diventa tecnicamente più difficile ?
E se usi i soldi per il sottopasso ne troverai ancora per l’interramento ?

Da FNM pretendiamo subito barriere veloci e dall’Amministrazione un lavoro serio per l’interramento a Seveso

“La realizzazione dei
sottopassi non inficia
la possibilità di realizzare
l’interramento”

Nell’Accordo con FNM e Regione
Lombardia non c’è alcuna garanzia

che i sottopassi saranno compatibili
con un futuro interramento

Mia nuora mi diceva sempre
che fare il sottopasso in bicicletta

non era pericoloso ?

Si ...si... Anche la mia !
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